



## Contre les clichés sexistes : quelques productions de la classe media pour le concours ZEROCLICHES

publié le 08/04/2019

Lors de l'EPI de novembre, la classe media a réalisé une installation artistique (affiches et projections video) pour dénoncer les clichés sexistes. Parmi ces productions, deux vidéos et une affiche ont été envoyées au concours ZERO CLICHES du clemi cette semaine. Les voici en ligne.

**GARÇON MANQUÉ**

<https://vimeo.com/329201101>

**CLICHES ET VÉRITÉS**

<https://vimeo.com/329197221>

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**